

Hoy Llega Pdte. Sadat

# Rigurosas Medidas de Seguridad Toma Israel

JERUSALEN, noviembre 18 (AP). Jerusalén se prepara hoy para la llegada mañana del Presidente egipcio Anwar Sadat con millares de banderas de Egipto, centenares de policías extra y unos 2.000 periodistas extra.

Sadat llegará mañana por la

noche y las palabras "visita histórica" están en los labios de todo mundo. Sadat será el primer jefe árabe de Gobierno que visite la capital de Israel y se reunirá oficialmente con el Primer Ministro Menahem Begin.

Los habitantes de Jerusalén decoraron la ciudad con banderas egipcias y frases de bienvenida. Un

taxi llevaba una banderola blanca, y negra en su antena de radio y un café izó una bandera israelí pero formada con los colores nacionales de Egipto.

El Hotel Rey David, donde se alojará Sadat, y donde 60 hombres egipcios de avanzada ya están viviendo, fue decorado con banderas

—Favor pase a la Pág. 66.

## Altibajos en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, Nov. 18 (AP) — La Bolsa cerró una semana de altibajos con ganancias modestas.

Las transacciones continuaron activas.

Al cierre de ayer, el Banco de Reserva Federal anunció un alza de 2.400 millones de dólares en los fondos circulantes.

Pero los negociantes no parecieron opinar que el anuncio implicase nuevas medidas del Banco para la restricción de los

—Favor pase a la Pág. 29.

## Plan Subversivo Denuncia el Gobierno de Guatemala

GUATEMALA, 18 Nov. (EFE). La existencia de un plan subversivo tendiente a interrumpir el proceso electoral actualmente en desarrollo fue denunciado hoy por el Gobierno guatemalteco.

En un comunicado expedido por conducto de la Secretaría de Relaciones Públicas de la Presidencia, el Gobierno central advierte "a los trabajadores y pueblo en general", que "no vacilará en adoptar cualquier medida tendiente a mantener el orden público y la seguridad de las personas y sus bienes".

Al mismo tiempo el comunicado indica que "estando solucionados los problemas laborales que pretendían justificar marchas hacia la capital y huelgas ilegales, quedan al descubierto los motivos ocultos de quienes sorprendiendo la buena fe de los trabajadores buscan subvertir el orden público, pro-

vocar saques y desórdenes". La advertencia está dirigida, específica y directamente, a los mineros de Huehuetenango que hoy llegan a Mixco, 18 kilómetros al Occidente de esta capital, en una marcha de protesta que se inició hace ocho días.

Junto con los mineros, que quedaron cesantes desde hace más de un año por cierre arbitrario de las minas, vienen ahora los trabajadores de la finca "Pantaleón", ingenio de la costa sur, también en cesantía por motivos que aducen "injustificados".

El Gobierno admite en su comunicado que "hay varios problemas laborales entre distintos sindicatos y grupos de trabajadores con sus respectivos patronos", pero agrega que "ninguno de ellos tiene relación directa con el Estado".

## Egipcios e Israelíes Preparan Visita del Presidente Sadat

JERUSALEN, noviembre 18 (AP). Una comitiva anticipada de funcionarios egipcios estuvo hoy en Jerusalén para preparar la visita del Presidente Egipto Anwar Sadat, la primera de un gobernante árabe al Estado judío.

La histórica visita se iniciará mañana a la noche y los funcionarios árabes recorrieron los lugares de la antigua y la nueva Jerusalén, que figuran en el programa que cumplirá Sadat

mañana, el domingo y el lunes.

Se han previsto conversaciones entre Sadat y el Primer Ministro israelí Menajem Begin y existen grandes esperanzas entre los israelíes de que la visita y las conversaciones contribuyan a poner fin a la sucesión de guerras que durante 30 años se han producido en el Medio Oriente.

Begin dijo que está "casi

—Favor pase a la Pág. 26.



MISS MUNDO. Londres, noviembre 18. Marie Ann Atavins, de 20 años, sueca, tras haber sido coronada "Miss Mundo 77", en Londres.

## Sin Poder Solucionar Paro Portuario en Estados Unidos

NUEVA YORK, noviembre 18 (AP). Se ha logrado un acuerdo en principio sobre un nuevo contrato local con los estibadores neoyorquinos, según fuentes del ramo, pero no parecen muy favorables las perspectivas de lograr un contrato para toda la costa este fin de semana.

Un acuerdo aquí era considerado como piedra de toque de los acuerdos globales que pondrían fin a una huelga selectiva de siete semanas por parte de 50.000 estibadores de la costa del Atlántico y del Golfo.

No obstante, los votos de ratificación señalados en principio aquí y en otros puertos para hoy, fueron aplazados para el miércoles, según se dijo.

Ello fue indicio que la huelga no terminaría este fin de semana, tal como se había vaticinado anteriormente.

Ciertas fuentes dijeron que se aplazaría el anuncio de la solución del conflicto hasta tanto se hayan ultimado las negociaciones sobre

controversias locales.

El acuerdo neoyorquino se agrega al contrato general que los estibadores de la costa oriental norteamericana han aprobado tentativamente. Se espera que al anunciárselo formalmente se haya preparado la Asamblea en la cual 12.000 estibadores del mayor puerto de los Estados Unidos podrán ratificarlo.

También faltaba anunciar la feliz solución de las negociaciones en la mayoría de los 34 puertos de las costas oriental donde los estibadores pertenecen a la Asociación Internacional de Estibadores (AIE).

"Se espera que el acuerdo suscrito en Nueva Orleans influyese a la mayoría de las negociaciones en otros puertos del Golfo de México.

Thomas W. Gleason, Presidente de la AIE, había encabezado las negociaciones en Nueva York y trascendió que se dirigía a Nueva Orleans para encargarse de dicha controversia.

## Con Música de Tango

### Capturan a Lobo

MOSCU, noviembre 18 (AP). Fue la música de un tango y no una cinta grabada con ladridos de perros lo que permitió atrapar a un lobo que devoraba a los animales de una granja colectiva de Bielorrusia.

El lobo quedó tan ensimismado escuchando el tango que fue capturado por los campesinos y el animal fue llevado hasta el zoológico de Leningrado, mientras aullaba todo el tiempo.

Un despacho publicado por la Agencia TASS dice que el lobo molestaba desde hacía tiempo a los granjeros de la cooperativa agrícola, cercana

—Favor pase a la Pág. 29.

## Sucinta Biografía de Primer Ministro Israelí Begin

TEL AVIV, Nov. 18 (AP) — Menajem Begin y Anwar Sadat aparentemente pertenecen ahora a mundos distintos, pero hace 35 años tenían un objetivo común: Expulsar a los británicos del Medio Oriente.

Sadat operaba en Egipto apoyando a los alemanes y fue encarcelado. Begin recurrió a la violencia en Palestina y fue perseguido como terrorista.

Cuando ambos gobernantes se reúnan mañana a la noche, Sadat se encontrará con un anfitrión cordial, de humor ingenioso.

Pero el humor de este atildado israelí de modales corteses oculta un carácter rudo y tenaz, nacido de los sufrimientos de toda una vida.

Estos se iniciaron en medio del desenfundado antisemitismo que enfrentó en su niñez en la población de Polonia en que nació hace 64 años, Brest Litvovsk.

Su padre, su madre y su hermana fueron exterminados por los nazis. Su padre fue arrojado a un río con una piedra atada al cuello y Begin fue enviado a un campamento de trabajos forzados de Siberia, cuando los rusos ocuparon

la región polaca en que vivía.

Fue puesto en libertad a los dos años —"en caso contrario de que habría muerto", dijo— y vino a Palestina en 1942 como soldado del ejército polaco.

Contrariamente a los fundadores de Israel de origen ruso, que creían la moderación, Begin perteneció a un movimiento nacionalista extremista que soñaba con un Estado judío que se extendiera desde Egipto hasta Irak, con las fronteras prometidas por la Biblia.

Begin asumió la dirección de un pequeño grupo de creyentes y emprendió una campaña de atentados dinamiteros y otros actos terroristas contra los británicos ocupantes de Palestina, el más notorio de los cuales fue el bombardeo del Hotel Rey David, de Jerusalén, en que perdieron la vida 95 personas.

Es precisamente en el Hotel Rey David donde se hospedará Sadat.

Ya en el Gobierno, impuso un protocolo bastante rígido y cierto autoritarismo. También evidenció

—Favor pase a la Pág. 68.



PERSONAL DE EGIPTO. Tel Aviv, noviembre 18. Un miembro de la delegación egipcia encargada de preparar el viaje del Pdte. Sadat a Israel, llega hoy a Tel Aviv y extiende la mano, izquierda, a un funcionario israelí.